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◎ 令和３年度の市政懇談会が開催されました。 

令和３年１１月２２日（月）に市政懇談会が中部地区コミュニティセンターで開催されました。 

今回は、新型コロナウイルス感染防止のため地域課題により強い関わりのある町内会長などに参

加者を限定することといたしましたこと、改めてご理解賜りますようお願いいたします。 

懇談会は、朝長市長及び八頭司会長のあいさつ、出席者の紹介、市政情報の紹介の後、自治協

議会から提示した地域課題について市の考えの説明、質疑応答があり、最後に市長から、やり取り

を踏まえた総括が次のとおりなされました。 

１ 名切地区再整備に関連した環境整備について 

中央公園のリニューアルオープン後新たに対応す

べき項目が出てくるかもしれないが、適宜対応する。

通称「蛇道」の伐採は適切に行っていく。ステージ等

で行われるコンサート等の騒音対策は適切に行って

いく。 

２ 指定避難所の運営について 

身近な所に避難することが肝要である。避難所となる場所（人）と契約や協定を予め結び必

要なときに避難することも考えてもらいたい。避難所運営要員として市職員が一義的に当たるの

で警備員の配置は考えていないし、避難者を運ぶためのシャトルバスの確保は緊急時にできな

い。 

３ 学校再編について 

学校再編は決定したことではなく、一つのたたき台を提示していることをご理解賜りたい。 

他に、空き家対策、通学路の点検、ＩＲによる雇用の多様化・人口増、地域電力について、説明があ

りました。 

令和３年１２月１６日（木）に中部地区コミュニティセンターで第３回の協議会が開催されました。 

これまでの議論を踏まえて、ハザードマップとして完成させるための最終確認がなされました。 

今後、修正を加えて令和４年３月までに印刷を終え、４月以降各世帯に配布されます。梅雨入り前

に避難場所や避難経路などの確認をしていただきたいと思います。 

◎ 佐世保川洪水ハザードマップが完成します。 

   

 



令和３年１２月５日（日）に「ウォーキング大会」を開催し、７９名の方が２．５ｋｍと４．２ｋｍの２コース

に分かれて健脚を披露されました。１２月とは思えないような陽気に恵まれ、参加された皆さんも素敵

な笑顔を見せていました。 

終了後には、女性部会のお世話により「ぜんざい」が振舞われました。 

だれ一人リタイアすることもなく、けがもなく無事に終了することができましたこと、参加者をはじめ

関係者の方々に感謝とお労いを申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
編集後記 
新型コロナウイルスの話題ばかりの世の中ですが、感染防止なしでは何も回らないのも事実です。それにし
てもウイルスの知恵というか、したたかさというか、変異することで生き延びる（単にコピーミスという話
もありますが）・・・人間とウイルスのマッチレースはいつまで続くのでしょうか。決して投げやりになら
ず、敵もさるもの引っかくものくらいの心構えがちょうどいいのかもしれませんね。 

◎ 体育部会主催「ウォーキング大会」が開催されました。 

  

  

  

① 最初にコースの説明です。 ② ウォーミングアップのラジオ体操 

③ コミュニティセンターをスタート ④ 松浦公園で休憩 

⑥ お帰りなさい！ ⑤ ニミッツパークの外周 


